
Conseil du 20e arrondissement du 23 juin 2021 

Vœu présenté par Raphaëlle Primet et Karine Duchauchoi  

et les membres du groupe Communiste et citoyen 

 

 
Considérant que la réalisation d’un espace vert sur les surlargeurs de la petite ceinture entre la rue 
du Volga et le cours de Vincennes est attendue par de nombreux habitants du 20e ; 
 
Considérant que la SNCF apparaît ouverte à céder ce terrain en vue de la réalisation d’un espace vert 
de taille conséquente ; 
 
Considérant qu’il y a urgence à avancer sur ce dossier ; 
 
Sur proposition de Raphaëlle Primet et des élus du groupe Communiste et citoyen, le Conseil du 
20e émet le vœu que : 
 

- La négociation entre la SNCF et la Ville de Paris s’intensifie afin qu’un espace vert soit 
réalisé dans les meilleurs délais sur les surlargeurs de la petite ceinture entre le cours de 
Vincennes et la rue du Volga. 

 
 


